

Leserbrief

Ich wähle Daniela Schneeberger!

Am 20. Oktober werden die National- und Ständeräte neu gewählt. Daniela Schneeberger (FDP) kandidiert wieder für den Nationalrat und jetzt auch für den Ständerat. Daniela Schneeberger ist in Bern gut vernetzt und wäre ein kompetente Ständerätin für das Baselbiet. Unser Kanton wählt mehrheitlich bürgerlich und sollte daher auch bürgerlich im Ständerat vertreten sein.

Daniela Schneeberger steht für einen ausgeglichenen Staatshaushalt und einen attraktiven Steuerstandort. Sie will eine Wirtschaftspolitik bei der sich Menschen entfalten können. Bei der Bildung sind ihr Lehrstellen wichtig und sie will eine nachhaltige Altersvorsorge.

Darum wähle ich Daniela Schneeberger in den Ständerat und setze sie zwei Mal auf meine Nationalratsliste. Machen Sie das auch!

Andreas Seiler, Einwohnerrat FDP